



Proyek Putus Kontrak Diawasi

UMBULHARJO (MERAPI) - Pekerjaan fisik Pemkot Yogyakarta dari limpahan tahun 2016 diawasi lebih intensif agar tidak kembali molor penyelesaiannya. Hingga mendekati akhir tahun 2017 beberapa proyek pekerjaan fisik Pemkot Yogyakarta masih dalam pengerjaan. Termasuk proyek fisik limpahan tahun lalu yang tak selesai.

"Proyek pekerjaan fisik yang gagal lelang dan putus kontrak tahun lalu dan dikerjakan lagi tahun ini ada pengawasan khusus dari Komisi C," kata Wakil Ketua Komisi C DPRD Kota Yogyakarta, Bambang Seno Basoro, Minggu (12/11).

Pengawasan yang dimaksud adalah pengawasan pekerjaan yang lebih intensif agar pengerjaan tepat waktu sesuai tahun anggaran. Hal itu untuk mengantisipasi pekerjaan molor dan tak selesai, terulang di tahun 2017. Pekerjaan fisik tahun 2016 yang putus kontrak karena pengerjaan molor yakni pembangunan gedung Inspektorat di utara Balaikota Yogyakarta. Sampai kini proyek itu juga masih dalam pengerjaan.

"Kami sudah lakukan pertemuan dengan PUP untuk evaluasi tiga bulanan realisasi pekerjaan. Beberapa pekerjaan fisik sudah selesai, tapi ada juga yang belum. Yang masih pengerjaan ditargetkan pertengahan Desember selesai," terangnya.

Untuk mengantisipasi agar kejadian serupa tidak terulang, pihaknya meminta Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta segera menyelesaikan seluruh lelang pekerjaan fisik pada triwulan I tahun 2018. Proses lelang dilakukan lebih awal agar pekerjaan fisik sudah selesai pada triwulan III tahun 2018.

Secara terpisah Kepala Dinas PUPKP Kota Yogyakarta Agus Tri Haryono menyebut secara keseluruhan, pekerjaan fisik pada tahun 2017 sudah selesai sekitar 87 persen. Sebagian pekerjaan putus kontrak dari tahun 2016 sudah ada yang selesai. Tapi diakuinya ada proyek tahun lalu yang masih dalam pengerjaan yakni Gedung Inspektorat. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005